

Asociación de Mongolia pide fin del bloqueo de EEUU a Cuba

Image not found or type unknown



Asociación de Mongoles graduados en Cuba

Ulán Bator, 7 ene (RHC) La Asociación de Mongoles graduados en Cuba abogó hoy por el fin del bloqueo de Estados Unidos a la isla en un mensaje por el aniversario 66 del triunfo de la Revolución, informaron hoy fuentes diplomáticas.

“El... bloqueo de los EE.UU. contra Cuba debe terminar, como lo ha solicitado la Asamblea General de las Naciones Unidas durante más de 30 años con el voto de la abrumadora mayoría de los países del mundo, incluida Mongolia”, certificó la organización en la misiva.

También reiteró que “este no es momento para la hostilidad, para la inclusión en listas recriminatorias unilaterales, para el acoso o para los bloqueos, sino para la solución política de las diferencias, la paz, la amistad y la cooperación.

Los ciudadanos del país centroasiático, que cursaron estudios universitarios en la isla caribeña, felicitaron al Gobierno y pueblo cubanos por la fecha patria, les reiteraron su solidaridad y transmitieron sus mejores deseos para el 2025.

El 1 de enero, como parte de las celebraciones, el presidente de Mongolia, U. Khurelsukh, transmitió sus más sinceras felicitaciones a su homólogo Miguel Díaz-Canel, y al pueblo de Cuba.

El mandatario mongol calificó de amigo al pueblo cubano en su mensaje.

Durante la jornada, la embajada de Cuba en Mongolia conmemoró la fecha y el nuevo año 2025 con familias mongol-cubanas y sus descendientes.

El embajador Jorge Ferrer destacó la voluntad de continuar la Revolución demostrada con la reciente marcha de más de 500 mil personas en La Habana para denunciar y exigir el fin del bloqueo de Estados Unidos y la exclusión de la isla caribeña de lista unilateral de países supuestos patrocinadores del terrorismo. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/373561-asociacion-de-mongolia-pide-fin-del-bloqueo-de-eeuu-a-cuba>



Radio Habana Cuba